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輝かそう、あなたの光を
Let Your Light Shine

変革のための光となろう　
Be the light for change

未来に灯そう希望の光り
Let's illuminate the light of for the future

今こそ動き出そう　九州から風を
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未来の子どもたちの育成のために鹿児島YMCAと共に行動をおこそう！ 鹿児島クラブ会長 徳田 穰

鹿児島クラブ　山口 眞弓

九州部部会の報告

9 月 2 日土曜日に ANA クラウンプラザホテル熊本ニュースカイで九州部部会が開
催されました。本当に久しぶりに出席させていただきました。もう遠出はできない
と思っていましたが、“ぐだぐだ言ってないで一緒に行くぞ！”と、松若ワイズに背中
を押され、懇親会で YMCA のチアダンスチームのお披露目もあるしと決意しました。
徳田会長、松若ワイズ、中堀ワイズ、松永ワイズにお世話になりつつご迷惑をかけ
つつでしたが、久しぶりの部会は懐かしく楽しいものでした。

部会ではアジアユースコンボケーションに参加されたユースのお二人の報告は緊
張してらしたようですが、後で彼らのところへ行って 2，3 質問をさせていただきま
した。とてもいい笑顔でいきいきとお話してくださいました。あ～、いい経験でき
たのだろうなー、これからの歩みにいい影響を受けただろうなーと嬉しい思い、こ
のプログラムの大切さを改めて実感いたしました。

村田智仁氏の講演では、今まで関心のなかった古民家のことや、常々気になっている実家の空き家の
ことなども思いおこしながら、興味深くお話を伺いました。懇親会では、楽しみにしていた YMCA のチ
アダンスの子供達の演技に心躍り嬉しく鼻高々になっていました。新内さん、容子さんには本当に感謝
の気持ちでいっぱいです。お久しぶりの方たちやはじめましての方たちとお話できました。エンディン
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グでの九州部の役員の皆さんの仮装でのダンスも面白く、松永ワイズの
銭形警部も輝いていて楽しい時でした。やっぱりワイズはいいなーと思
いつつ、帰路につきました。帰りの新幹線では八代クラブの森さんと一
緒になり、八代までおしゃべりしながらすごしました。これまた楽しい
時間でした。感謝、感謝の 1 日でした。

会 長 通 信 鹿児島クラブ会長 徳田 穰

9 月 2 日土曜日の九州部部会にご出席いただいた鹿児島ワイズの皆様本当にありがとうございまし
た。熊本県以外から来たワイズメンとしては鹿児島ワイズの 5 名の出席者は多いほうだったと思いま
す。今回の部会はおもてなしの心があふれていた部会だと思いました。特に懇親会は九州部のキャビ
ネットの衣装などいろいろと工夫がなされており、楽しく、和気あいあいと盛り上がった会で大変良
かったと思いました。鹿児島 YMCA チアダンスチームも皆様の熱意を感じ、素晴らしい演技をしてい
ただき、鹿児島クラブとしても大変嬉しく感じました。中西部長をはじめキャビネットの皆様、ホス
トの熊本にしクラブの皆様、大変お世話になりありがとうございました。

話は変わりますが、私の居間に「ぼけない五か条」と書いた紙を壁に貼っています。10 年位前にある
会合に出席した時にもらったものです。今までは余り気にしていなかったです。しかし、現在 85 歳以
上の 3、4 人に 1 人が認知症になっていることや、2025 年には 65 歳以上の高齢者のうち 700 万人、5 人
に 1 人が認知症になると予測しているとの話を聞くと、改めて他人事ではなく「ぼけない五か条」を具
体的に実践しなければならないと思いました。認知症の根本的な治療法の確立は今のところまだない
が、予防をすることは出来ると言われています。ちなみに壁に貼っている「ぼけない五か条」は次のと
おりです。

1. 仲間がいて気持ちの若い人
2. 人の世話をよくして感謝のできる人
3. ものをよく読みよく書く人
4. よく笑い感動を忘れない人
5. 趣味の楽しみを持ち旅の好きな人
良く考えると「ぼけない五か条」はワイズメンズクラブの活動を積極的に行えば、すべて満たすこと

になるのではないかと思います。
これからは認知症予防のためにワイズメンズクラブにはいりませんかと誘う「五か条」にしたいと思

います。

未来の子どもたちの育成のために鹿児島YMCAと共に行動をおこそう！

理 事 通 信 西日本区理事 深谷 聡
未来に灯そう希望の光り
Let's illuminate the light of for the future

私の趣味はサーフィンです。
最近は中々時間も取れませんが、行けると決まると天気予報と天気図、潮汐をチェックして臨みま

す。海に入ると心が洗われます。海底の地形、風向き、潮汐でコンディションは変わります。
入水する際に必ず板を濡らし、心の中で無事に帰れるよう祈ります。一緒に入水している人を認め

合います。波を共有する仲間は性別、国籍、年齢は関係ありません。同じ波は 2 度と来ません。海に
いるサーファーに平等に波は与えられます。基本は 1 つの波に対し一人に優先権が与えられます。実
際に波に乗っている時間は通常 30 秒から 90 秒位です。その短時間に拘ります。波をキャッチして板
が走り出した瞬間の喜びは忘れる事ができません。まさしく禁断のスポーツであると思います。

ペットボトルやロープ等、海で波を待っている際に自分の周りにゴミが浮いていると悲しくなって
しまいます。ロープに巻かれて苦しんでいるカメを見かけることもありました。マイクロプラスチッ
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クラブ在籍者……………………… 10名
出席者……………………………… 9名
メネット…………………………… 0名
コメット…………………………… 0名
ゲスト……………………………… 0名
ビジター…………………………… 0名
メイクアップ……………………… 0名
8月出席率 ………………………… 90％

月
例
会
の
記
録
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（ローマ人への手紙 8 章 28 節）

神を愛する人々、すなわち、
神のご計画に従って召された人々のためには、
神がすべてのことを働かせて
益としてくださることを、
私たちは知っています。

今月の聖句

日　時：令和5年8月22日（火）19:00 ～ 21:00
場　所：鹿児島市国際交流センター　　 
出席者：7名
司会者：神村

定 例 会 報 告

日　時：令和5年9月12日（火）19:00 ～ 20:30
場　所：Zoom
出席者：神村、中堀、園屋、德田、新内、大平

企 画 例 会 報 告

クを餌と間違えて摂取した魚を、我らが食べても大丈夫なのか !?  以前インドネシアの G- ランドに行っ
た時、海岸に細かくなった赤、黒等のプラスチックが山のように砂に混じっていた光景に驚かされま
した。殆どのゴミは、海洋投棄で長時間海流に乗って着岸したものと思われます。海洋投棄のゴミを
如何に減らすか、先ずは捨てない事だと、兎に角一つでも持ち帰る事を実践してます。

CS 活動は皆で力を合わせること。人の為に成る活動は同じ海を愛するものとして誇らしく思います。
隣人を愛し、寄り添い、自然を愛すワイズメンだからこそ成せる御業と信じます。砂浜は砂に足がは
まり、思った以上に重労働となります。小さな活動でも多くの人の喜びや心の平安につながっている
と確信します。ワイズメンズクラブに栄光を。

今後とも宜しくお願い申上げます。

鹿児島ワイズメンズクラブ
WEBサイトはこちら

▲

棉（わた）は木へん
であるが、多くは一
年草である。熱帯原
産で、 中には多年生
のものや、木質化す
る種類もある。良く
知られているように、 種子を包む綿毛を「木
綿」として利用し、種子からは綿実油をとる。
その油粕は 飼料や肥料となるなど、人間に
とって大層有用な植物といえる。

アオイ科に属し、８－９月にお馴染みの
フヨウやムクゲと同じような花を付ける。

学名はGossypium herbaceumで、アオイ
科である。

今月の樹 ワ タ

鹿児島クラブ　中堀 清哲

８月例会の報告

8 月 22 日、8 月定例会は鹿児島国際交流センターで開催されました。徳田会長は過日手術をされて、
経過は順調でしたが、念の為欠席されました。会直前に物凄い雷雨になりましたが、7 名の参加者があ
りました。オンライン上のワイワイ会議で鹿児島 YMCA と協議を重ねております、鹿児島市民クリスマ
スについてのワイズメンズクラブ内での協議がなされました。YMCA が市民クリスマス会を継承する事
には概ね賛成でしたが、長年市民クリスマス会に携わってこられた山口ワイズから貴重な意見があった
りしました。鹿児島ワイズメンズクラブの DBC クラブの宝塚クラブさんが携わる宝塚市民クリスマスな
どを参考にしながら、協力してゆこうという事になりました。多くの皆さんにとって素敵なイベントに
なると良いですね。

３



鹿児島YMCA一般財団法人 〒890-0066 鹿児島市真砂町34-6吉永ビル209　Tel 099-296-7901　Fax 099-296-7902

鹿児島YMCA

鹿児島YMCA　大平 さやか

ワイズ九州部会にて出演！
9 月 2 日（土）熊本で開催された九州部会に CAST Magic Faith が出演させていただきました。

熊本 YMCA 第 35 回ながみね祭に出演！
９月 23 日熊本 YMCA なが

みねファミリーセンターで
行われた「ながみね祭」にて
ステージ出演をしました。
現地の皆様に暖かく迎えら
れ、お客様と一緒にお祭り
を盛り上げてきました！

YMCA サマーキャンプ・思い出会実施
8 月 19 日～ 20 日大隅青少年自然の家で開催した「鹿児島 YMCA サマーキャンプ 2023」の思い出会を実施

しました。保護者の方からも、「チア始めたばかりだったが、参加させてよかった。チアをもっと好きに
なって帰ってきてずっと家でも楽しんで踊っている。」ということでした。家族での会話も広がり、今後
のチアへの取り組み・向き合い方に変化が生まれる良い機会となったようです。

かごしま国体イベント出演！
8 月 26 日（土）鹿児島市炬火リレー出発式、9 月 7 日（木）国体ボランティアのつどいにてエールを送らせ

ていただきました。会場にいる皆さんも活気が溢れ、かごしま国体にむけて盛り上がってきました！
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